

## 山岳部 二セコを感じに二セコ沼巡り山行に行ってきました。

(10月16日(金) -17日(土))

秋になりました。美しい紅葉を見に二セコに行ってきました。16日(金)の放課後二セコ野営場へ移動し、部員は人生初キャンプを経験しました。雨露をテントで凌ぎ、真新しい寝袋に包まれ、寒い夜を乗り越え、また1歩遅くなりました。早朝、冷えた身体をキャンプで温め、午前6時半、登山口を出発です。記帳をすると我々は本日1番乗り。大沼～神仙沼～長沼とそれぞれ個性的な3つの沼を眺め、静寂と冬の気配を感じとります。木々の紅葉は黄色がまだ残っているものの、赤色はすでに枯れてしまって鮮やかな赤ではなかったのが残念でした。しかし好天に恵まれ、その後の悪路に苦戦しながら登ったチセヌプリとニトヌプリからの景観は見事なものでした。遠くに見える羊蹄山の山頂にはすでに雪があり、チセヌプリの山頂付近にも控えめながらもすでに雪が見られました。これまでで最長最難関の山行を部員は難なくやり遂げました。下山記帳すると我々の後には50組くらいが二セコの様々な山を登りに入山していました。秘湯五色温泉では元岩東生の北大生に声をかけられました。心地よい疲労感に包まれながら岩見沢に戻ってきました。



大沼



神仙沼



長沼



チセヌプリ山頂



最奥羊蹄山、ニセコヌプリ、ウツヌプリ、ニヌプリが見えます



ニトヌプリ山頂



ニトヌプリ山頂から見たウツヌプリ、ニセコヌプリ